
se produce todos los días. Yo creo que la situación de nues-
tra costa no tiene vertidos estructurales, como en otras
zonas, que producen una contaminación costera. Se produ-
cen hechos puntuales y el rigor, el rigor, desde luego, yo se
lo doy a los informes de mi conselleria, que tienen todas las
garantías, desde luego, y están refrendados por institutos
internacionales.

La conselleria va a plantear en ese segundo plan de sa-
neamiento, evidentemente, que se llegue al máximo, desde
luego, en la mejora del tratamiento de agua. Pero decir que
no se plantea la solución definitiva que podrá ser, y desde
luego mejorará con el tiempo, terciarios, eliminación de
emisarios, mayor reutilización de agua... cuando tenemos
que analizar la situación de que partíamos. Este Gobierno ha
invertido en que tengan depuradoras donde no había depu-
radoras y donde había tratamientos primarios, que los hay ya
secundarios, y, evidentemente, llegaremos a los terciarios.
Si el problema es de cuestión de tiempo, desde luego, este
Gobierno ha demostrado que acelera los trámites e invierte
más, y, efectivamente, que otros gobiernos anteriores.

Y, desde luego, los planteamientos que se han hecho en
cuanto a la regresión costera, a otras actuaciones... Bueno,
pues, son problemáticas que afectan al conjunto del medi-
terráneo derivados de una movilidad que existe y que hay
unas actuaciones importantes. Esta Conselleria, desde
luego, cuando se habla del tema de la costa... o sea, se
habla de la urbanización de Denia. Señores, el plan de
Denia, eso está clasificado como urbanizable desde el año
1990, a ver quién clasificó eso. Si ha habido algún gobier-
no que está desclasificando suelos desde Peñíscola hasta
Pilar de la Horadada es el gobierno del Partido Popular.
Cójase usted el plan de Irta, mire cuándo se aprobaron los
planes y mire cuándo se desclasificaron; cójase planes
generales, pues, en Alicante, en Elche, en la zona de
Villajoyosa, en el catálogo de zonas húmedas, recorra
usted y tómese la molestia de ver qué suelos estaban clasi-
ficados como urbanizables, quién gobernaba cuando se
clasificaron como suelo urbanizable, y qué clasificaciones
tienen ahora. Si quiere, y desde luego lo puedo sacar, por-
que yo tengo los datos de los ritmos de edificación costero
según los años, y veremos, y nos dará la razón al Partido
Popular que cuando se está protegiendo la costa y el medio
ambiente y se están limitando al máximo las actuaciones
en la costa, desde luego, es en esta época.

Y lo hacemos porque lo tenemos que hacer así, porque la
costa se lo merece y porque en otras épocas se habían hecho
planificaciones, desde luego, abusivas que iban a compro-
meter un recurso muy importante para nosotros como es la
costa. Pero con las actuaciones que estamos llevando a cabo,
también en la costa y lo que es en el territorio costero, desde
luego, este Gobierno, a través de la Ley de ordenación del
territorio, que tiene una componente ambiental fortísima
con los documentos de planificaciones de espacios natura-
les, de la red Natura y del catálogo de zonas húmedas, esta-
mos incidiendo de una forma fundamental en proteger y en
recuperar también los espacios de tierra próximos a nuestra
costa.

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Moltes gràcies, senyor conseller.
Senyories, se suspén la sessió per 15 minuts, i pregue als

portaveus que s’acosten a la Mesa.

(Se suspén la sessió a les 11 hores i 53 minuts)
(Es reprén la sessió a les 12 hores i 25 minuts)

Declaració institucional

La senyora presidenta:

Es reprén la sessió.
Vaig a llegir una declaració institucional firmada per tots

els grups parlamentaris:
“Les Corts Valencianes fan una crida a la finalització de

qualsevol acte violent i qualsevol violació dels drets humans
en el conflicte entre Israel i Palestina, el compliment de les
resolucions dels organismes internacionals sobre el conflic-
te, el cessament de la intervenció militar israeliana i que la
cimera dels presidents dels estats membres de la Unió
Europea adopte mesures perquè Europa intensifique el tre-
ball de mediació per a aconseguir la pau i el respecte als
drets humans i dels pobles a l’Orient Mitjà.”

Firmada pels grups parlamentaris Esquerra Unida,
Socialista–Progressistes, Grup Parlamentari Popular i pel
Grup Mixt.

Punt set de l’ordre del dia: compareixença del conseller
d’Economia, Hisenda i Ocupació per a explicar quines
mesures ha pres el Govern Valencià per a adaptar la societat
valenciana a la imminent entrada de l’euro, sol·licitada pel
Grup Parlamentari Esquerra Unida.

Té la paraula l’honorable senyor conseller.

Compareixença del conseller d’Economia, Hisenda i
Ocupació per tal d’explicar quines mesures ha pres el

Govern Valencià per a adaptar la societat valenciana a la
imminent entrada de l’euro

El conseller d’Economia, Hisenda i Ocupació:

Señora presidenta.
Señoras y señores diputados.
Comparezco ante esta Cámara con motivo de la solicitud

de comparecencia del Grupo Parlamentario Esquerra Unida
del País Valencià, al objeto de explicar qué medidas ha
tomado el Gobierno Valenciano para adaptar nuestra socie-
dad, la sociedad valenciana, a la entrada del euro.

Como ustedes saben, lo que voy a explicar a sus señorías
son las medidas que hemos adoptado desde el Gobierno
Valenciano para lo que hoy ya es una realidad y no un acon-
tecimiento que está por venir, que es la circulación de la
nueva moneda, la circulación del euro.

La entrada de España en la Comunidad Europea ha sido
uno de los principales motores de modernización experi-
mentado por la economía española en los últimos quince
años. La integración ha supuesto la culminación de un pro-
ceso de apertura que se había iniciado décadas antes y que
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